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Mitteilung:

Zuletzt hat der AWMDET in seiner Sitzung am 07.03.2023 Folgendes beschlossen:

1. Der Sitzungsdienst für den Rat und seine Ausschüsse ist für Gremienmitglieder in der Regel
papierlos zu organisieren.

2. Die Verwaltung wird mit Einführung und Umsetzung des papierlosen Sitzungsdienstes
beauftragt, eine Testversion wird angefragt und ggf. auch umgesetzt.

3. Die Umstellung auf das papierlose Verfahren soll bis Herbst 2023 erfolgen.

zu 1.)
Bisher werden alle Einladungen der Sitzungen in Papierform auf dem Postweg versendet. Die
Niederschriften werden bereits nur in elektronischer Form in Session zur Verfügung gestellt. Ziel ist es,
den gesamten Sitzungsdienst papierlos zu organisieren.

zu 2.)
Die Teststellung der Mandatos App für die Betriebssysteme iOS, Android und Windows wurde zum
30.06.2023 abgeschlossen. Insgesamt haben fünf Mandatsträger eine Rückmeldung über ihre
Erfahrungen mit der Mandatos App der Verwaltung mitgeteilt. Großartige Bedenken wurden nicht
geäußert. Die noch offenen Fragen werden bis zur tatsächlichen Umsetzung geklärt.



Ursprünglich war eine Umstellung auf das papierlose Verfahren im Herbst 2023 geplant. Die
Umstellung verzögert sich aus folgenden Gründen:

- Es erfolgt eine Migration des Fachverfahrens Session (Mandatos) vom Rechenzentrum der
Regio IT Aachen in das kommunale Rechenzentrum Minden/Ravensburg/Lippe. In Rücksprache
mit der regio iT ist die Migration in der KW 42 (16.-20.10.2023) geplant. Im Anschluss erfolgen
weitere Systemarbeiten.

- Aufgrund der Erneuerung der IT-Infrastruktur im Rathaus verzögert sich der Ausbau des
WLANs. Die Hardware wurde bereits angeschafft, kann aber erst installiert werden, wenn die
Netzwerkkomponenten getauscht sind.

- Eine Anpassung der Geschäftsordnung des Rates und ggf. der Hauptsatzung ist erforderlich.
Eine Beratung erfolgt im Hauptausschuss am 20.11.2023 und Rat am 04.12.2023.

zu 3.)
Eine Umsetzung im Herbst 2023 kann aufgrund der zu 2.) genannten Gründe nicht verwirklicht
werden. Realistisch erscheint eine Umsetzung im I. Quartal 2024.


